

文芸部

現部長 内田紗瑛子
前部長 島津 雅子
顧問 太田・膳龜先生

文芸部は、わりあい地味な部活です。スポーツでいう「汗と汗のぶつかり合い」とは無縁ですし、音楽やダンスにあるような華やかさも目立ちません。しかし、だからといって、おもしろくないわけではありません。私たちが魅力を感じるのは、たいて運動性を必要としないだけなのです。他の部活と同じく、そこには何かしら心を動かすものがあります。現在の部員は二年生五名、一年生三名の計八名です。顧問の先生のご指導や、先輩方の残してくださいた伝統のもと、それぞれの個性溢れる創作に打ち込んでいます。

主な活動は、年二回の部誌発行、テーマに沿って創作した作品を批評し合う創作会や句会などです。また、

俳句甲子園の全国大会に十年連続出場しています。開催地の愛媛県松山市はとても素敵なところです。基本的には好きなときには好きな(小説・詩・俳句・短歌)を好きなだけ創作するというスタンスで切前以外はゆるやかな日々を送っています。現在の二年生の兼部率は百パーCENTで自分の興味に向かい一つ両立できるところ魅力の一つです。

創作をしたことがなくとも、興味があるという人は大歓迎です! 是非二階多目的教室をのぞきにきてみてください。

